

	<p>Ortsgemeinde 5612 Hüttschlag 06417/204, Fax DW 75 info@gemeindehuettschlag.at</p>	 <p>BERGSTEIGER DÖRFER HÜTTSCHLAG</p>	<p>Amtliche Mitteilung An einen Haushalt Zugestellt durch Post.at 3. Juni 2020</p>
---	--	---	---

Hüttschlag Aktuell, RS V/2020

Wichtigen Impuls in schwieriger Zeit geben

„Die Rechnung bitte!“ heißt es jetzt nicht mehr nur beim Wirt, sondern vom 27. Mai bis 13. Juni auch beim gemeinsamen Gewinnspiel von ORF Radio Salzburg und Fachgruppe Gastronomie in der WK Salzburg.



© WKS/Neumayr

Gerade die heimische Gastronomie leidet wie kaum eine andere Branche unter den Maßnahmen der Corona-Krise. „Mit unserer gemeinsamen Aktion wollen wir einen zusätzlichen Impuls für die Branche erreichen und

gleichzeitig die Salzburger für den Besuch ihres Lieblingslokals belohnen“, betont Ernst Pühringer, Obmann der Fachgruppe Gastronomie in der WKS. Dieser Impuls ist laut Pühringer auch dringend notwendig: „Wir freuen uns zwar, dass wir seit Mitte Mai wieder offen haben können, die Gästefrequenz ist allerdings noch keinesfalls mit jener vor Corona vergleichbar. Mit der Aktion hoffen wir, mehr Aufmerksamkeit für unsere Betriebe zu schaffen und die Salzburger zum vermehrten Lokalbesuch anzuregen.“

Konkret werden in Hörfunk-Spots ab 27. Mai die Hörer von Radio Salzburg dazu aufgefordert, ihre Rechnung (z. B. als Handyfoto) per E-Mail (salzburg@orf.at) einzuschicken. In den darauffolgenden Gewinnspielrunden werden im Programm von Radio Salzburg insgesamt 30 Sieger gezogen, die sich nach der Bekanntgabe während zwei bis drei Musikstücken telefonisch zurückmelden können. Greift die ausgewählte Person rechtzeitig zum Hörer, kann sie sich nicht nur über die Übernahme der Rechnung durch die WK Salzburg freuen, sondern kann allen Zuhörern auch ihre Geschichte rund um den Gasthaus- bzw. Restaurantbesuch erzählen.

Eine Nette Idee der WK und des ORF, unsere Wirtshäuser wieder einmal zu besuchen nach dieser schwierigen Zeit.

Hydrographischer Dienst sucht Standort für eine automatische Wetterstation

Vor einiger Zeit habe ich bereits angekündigt, dass der Hydrographische Dienst Salzburg in Hüttschlag zusätzlich eine automatische Wetterstation errichten möchte.

Nun sind wir auf der Suche nach einem geeigneten Standort.



Im Anhang ein Foto einer vergleichbaren automatischen Messstationen in Lessach. Gemessen werden die Parameter Niederschlag, Lufttemperatur, Luftfeuchtigkeit und eventuell Schneehöhe und Wind.

Der Standort müsste in einem Höhenwinkel von 45° in alle Richtungen frei sein. Des Weiteren ist eine Versorgung mit 230V (max 100Watt bei tiefen Temperaturen) nötig. Der Standort sollte ganzjährig zugänglich sein und keine exponierte Lage aufweisen. (Natürlich ist für die Netzversorgung und

die verbaute Fläche eine finanzielle Entschädigung vorgesehen.) Die Montage erfolgt auf zwei Fundamenten in der Größe von 50x50 cm. (Die nötigen baulichen Maßnahmen werden von uns organisiert, oder, bei Interesse, auch von Ihnen selbst durchgeführt und Sie stellen uns eine Rechnung.

Die Daten unserer Messstationen werden über GPRS alle 15 Minuten auf den Landesserver übertragen und dienen unter anderem für die Hochwasserprognose und langjährige Klimaaufzeichnung/Auswertung.

Die Daten können auf der [Landeshomepage](#) jederzeit abgerufen werden. Es ist auch möglich, unsererseits eine Grafik zu erstellen, die wiederum auf der Gemeindehomepage, Tourismushomepage, oder ähnliche Seiten eingebaut werden kann: Beispiel [Pass Thurn](#)

Vielleicht wäre die Errichtung einer Messstation bei Ihnen möglich, oder kennen Sie einen anderen nahegelegenen Standort, wo die Errichtung möglich wäre?

Vielen Dank!
Mit freundlichen Grüßen
Stefan Schrofner

Land Salzburg
Hydrographischer Dienst
Michael-Pacher-Straße 36, 5020 Salzburg
Tel.: +43 662 8042-4640
Mobil: +43 6648565465
mailto: stefan.schrofner@salzburg.gv.at
<http://www.salzburg.gv.at>